

しまね情報化講演会・交流会（平成20年度情報化月間行事）

日時	平成20年11月11日（火）
会場	サンラポーむらくも 瑞雲の間
主催	島根県情報産業協会
講師	かわべ まゆみ氏（NPO法人結まーるプラス 理事長）
演題	ICTで、地域を元気に！ ～これからの情報産業の役割と可能性は～

講演の概要

【島根県桜江町が情報発信基地となった理由】

- ・大分県出身・東京が活動拠点でマーケティングプランナーの氏と桜江町出身でありPR会社勤務のご主人との出会い
- ・帰省時、町内の新温泉リゾート施設「風の国」訪問時のひらめき
- ・ご主人の同施設PR担当職員としての採用
- ・石見地方の自然の美しさ、明るい人間性に触れるにつけ極上の田舎にほれ込み他人に是非この素晴らしさをインターネットで伝えたいとの思い
- ・今井産業の誘いでインターネットwebマガジン「月間しまねiwamiマガジン」編集長就任

【主な活動実績】

- ・田舎暮らしツアー・「二泊三日でパソコンを覚えて帰ろう体験パック」・ネット販売開始・「空き家の有効活用」の推進・「自警ネットワーク」の活動

【結まーるプラスの地域活動展開】

<攻めの活動>

(目的)	(スローガン)	(イベント)
・定住促進	住む人を増やそう	田舎暮らしツアー
・交流促進	来る人を増やそう	体験パック
・CB(コミュニティビジネス)開発	地域の資源をマネーに	スローマーケット

<守りの活動>

・空き家利用	地域の景観を守ろう	空き家バンク
・自警ネット	地域の安全安心を守ろう	チームさくらえ
・中間支援	暮らしやすい町のために	さくらえサロン

【まとめ】

様々なサイトやブログ成功の秘訣は、アクセス上位になるためにテクニックを駆使することではなく、長年更新し続ける継続性と誠意ある対応が好結果につながる。島根には、人、事柄、物などに関し素晴らしい素材が豊富にある。インターネット成功のひとつの方向性は、正攻法と王道というものがあり、今後もこのような姿勢で島根の良さを多くの人に伝える為の情報発信を進めるとむすんだ。